

# しんぎん なび NAVI!

2023年3月

～野球で地域をつなぐ!～  
当金庫野球部員が「野球教室」に参加しました!

2月10日（金）「かりわ保育園」にて、刈羽村野球連盟主催・当金庫後援による「ボールであそぼう!」をテーマにした野球教室を開催しました。

ボールで遊びながら野球にふれ合い、園児の皆さんはとても楽しんでいる様子でした。閉会式では、当金庫より「園児用のボールとバット」を寄贈させていただきました。



2月18日（土）・26日（日）の2日間、柏崎市・刈羽村 野球協議会主催の中学生向け野球教室に、当金庫野球部が参加しました。

中学1・2年生 約70名を対象に「ケガの予防」「技術の向上」をテーマとした練習に、生徒の皆さんは真剣な様子で取り組んでいました。

閉会式では当金庫野球部より「今後も野球を続け、大学等卒業後は地元に戻ってきて下さい！」とのメッセージを送りました。

当金庫は今後とも地域貢献活動の一環として、少年少女の健全な心身の育成を応援してまいります！



100年の  
“ありがとう”  
を次の時代へ

柏崎信用金庫は  
2024(令和6)年1月  
創立100周年を迎えます